

# Über dem Schwänzchen rauchen die Kühltürme

OMG-Schüler bemalen das Zeitungsschwein

**SCHWEINFURT (KWI)** Eigentlich sollten die 18 Dreizehntklässler vom Olympia-Morata-Gymnasium jetzt fürs Abi büffeln. Stattdessen gehen sie auch am Nachmittag und nächste Woche in den Ferien in die Schule, um ein Schwein zu bemalen. Genaue gesagt das Schweinfurter Zeitungsschwein von *Tagblatt* und *Volkszeitung*, das rechtzeitig zur Big-Pig-Parade am 25. März fertig sein muss. Bis dahin ist noch viel zu tun.

Noch steht das Tier ziemlich nackt im Kunstraum. Erst bei genauem Hinsehen entdeckt man auf der Grundierung viele Bleistiftskizzen. Anders als die Fünftklässler, die das Wildpark-Schwein an nur einem Nachmittag ganz locker mit Tieren bemalt hatten, nimmt der Kunst-Leistungskurs die Aktion sehr ernst und hängt sich richtig rein, sagt Kunstlehrerin Brigitte Stöber.

Das Konzept war schnell gefunden – jeweils ein bis zwei Schüler widmen sich einem Zeitungs-Thema –, aber bei der Umsetzung gehen sie sehr ins Detail. Und arbeiten so genau, dass Brigitte Stöber schon nachts aufwachte und dachte, „hoffentlich wird es rechtzeitig fertig“. Erschwerend kommt dazu, dass nicht alle gleichzeitig malen können,

An diesem Vormittag drängen sich vier Mädchen und ein Junge um

das Schwein. Eliza gibt dem Leser den Schweinebrust ein Gesicht. Cornelia und Elisa haben sich für das Thema Kunst entschieden: sie kopieren Spitzwurm „Bücherwurm“ und einen Ausschnitt aus Picassos „Demoselles d'Avignon“. Die Schönen treffen mit Stefan Raab zusammen, den Jonas sehr gut porträtiert hat. Er und Tanja machen (sich) ein Bild von Klatsch und Tratsch: mit Mooshammer, Oscar-Trophäe und vielen Schlagworten. Zu ihren Füßen hockt Lisa und zeichnet akribisch den Titel des *Schweinfurter Tagblatts*.

Die anderen feilen an ihren Vorstudien. Susanne hat das Thema Umwelt interessiert. Sie lässt über dem Ringelschwänzchen die Kühltürme des Kernkraftwerkes rauchen. Julia und Katja wollen die Themen Werbung und Politik darstellen, Politik mit einer Karikatur, eventuell Merkel und Münze, dazu verschiedene Werbelogos wie auf einem Plakat. Catarina lässt Fußballer, Basketballer und Hockeyspieler in den Farben der Schweinfurter Mannschaften vor der Silhouette des Willy-Sachs-Stadions auflaufen, bei Marina dreht sich alles um die WM. Kristin und Tina zeigen die Main-Post-Website auf ihrem Computer, Stefanie und Laura lassen Hagar ein Kreuzworträtsel stemmen. Für alle ist klar: Ihr Schwein wird rechtzeitig fertig.



Ganz konzentriert am Zeitungs-Schwein: Elisa, Cornelia, Tanja, Lisa, Jonas und Eliza bereiten es für die Big-Pig-Parade vor.

FOTO LASZLO RUPPERT